

体育祭

10月4日（火）

第45回羽松高校体育祭が本校のグラウンドで行われました。天候にも恵まれ秋晴れの中、1・4年次生の赤団と2・3年次生の白団が優勝目指して熱い闘いを繰り広げてくれました。引き分けという結果でしたが、両団ともみんな団結して頑張っていました。



準備体操



綱引き



障害物競走



タイフーン



借り物競走



三人四脚



大縄跳び



団対抗リレー

「青春のこだま」県大会

10月8日(土)

第64回石川県高等学校定時制通信制生徒生活体験発表会（青春のこだま）の石川県大会が金沢中央高校の第1体育館で行われました。本校からは4年次生の女子生徒が、「これまでの私と今の自分」という演題で発表し、優良賞を受賞しました。また生徒交流会では本校が発表を行いました。



北信越高等学校定時制通信制総合体育大会

10月15日(土)～16日(日)

第64回北信越定通総体が福井県で行われました。本校からは、男子2名・女子5名の計7名の生徒が卓球、バスケットボール、バドミントン、剣道の4競技に出場しました。石川県選抜チームの一員としてみんなよく健闘してくれました。



壮行式



卓球競技



バスケットボール競技



バドミントン競技



剣道競技

大会成績

○バスケットボール競技	【男子】石川県選抜準優勝	本校より選手1名出場
○卓球競技	【女子】団体(石川県選抜):準優勝,本校より選手3名出場 個人:優勝,ベスト8	本校より選手2名出場
○バドミントン競技	【女子】団体(石川県選抜)	本校より選手2名出場
○剣道競技	【男子】個人:3位	本校より選手1名出場

バス遠足

10月26日（水）

バス遠足で奥能登方面に行ってきました。穴水町にあるワイン工場敷地内のぶどう畑や輪島市の輪島塗会館を見学してきました。また輪島市にある総持寺では座禅体験をさせて頂きました。生徒たちは慣れない座禅に緊張した様子でした。



ぶどう畑見学



輪島塗会館見学



総持寺座禅体験